

10月の各学年・専科の様子を紹介します！

1年生「日野中央公園に行ってきました！」



生活科の学習で日野中央公園に行ってきました。「グループで協力して楽しい遠足にしよう」というめあてで活動しました。どんぐり拾いやグループ遊びを通して、協力する姿が見られ、子供たちも楽しんで活動することができました。これから拾ったどんぐりをどうするか、みんなで話し合いをしていきます。

2年生「生活科見学に行ってきました！」



10月12日(木)、生活科見学で多摩動物公園へ行ってきました。事前に動物の大きさや動物の食べ物など学習した事をもとに、興味をもって見学する様子が見られました。動物園では、アジア園を中心にグループ活動をしました。校外学習では、初めてのグループ活動でしたが、地図を見たり時間を確認したりしながら協力して楽しく活動する事ができました。

3年生「消防署見学に行ってきました！」



社会科の学習内容である、火事から暮らしを守る施設の消防署に見学に行ってきました。はしご車やポンプ車、化学機動中隊の車など、普段じっくりと見る事ができないものを実際に見て、子供たちの中で様々な学びがありました。火災現場で消防隊員が着用する防火衣を実際に何人かの子供が着る体験なども行わせていただき、貴重な学習機会となりました。学習内容はポスターとして現在各学級でまとめています。

4年生「社会科見学に行ってきました！」



10月17日(火)、社会科見学に行ってきました。浅草二天文前から出発した水上バスでは、初めての体験に大興奮する児童が多く見られました。また、その後の水の科学館では1学期に学んだ水道水源林や水の不思議について、がすてなーにはではガスのでき方や私たちの手元に届くまでの過程などを学ぶことができました。今回の学びは、ガイドマップという形でまとめていきたいと思います。

5年生「ものづくり教室」



日野自動車の社員の方々に「自動車生産」について学ぶ出前授業を行っていただきました。前半は、パワーポイントで「車の作り方」「部品の組み方を間違えない工夫」「車の塗装のカラーバリエーション」などを教えていただきました。後半は、実際に車の部品を触ったり、プレス体験を行ったりしました。5年生の社会科の「自動車産業」の学習に繋がる貴重な機会となりました。

6年生「空手道体験教室」



10日に空手道体験教室を実施しました。5名の指導者から空手の精神や型について教えていただきました。拳の作り方などの初歩的なことから、攻守に分かれた二人組手など応用的なことまで、盛りだくさんな内容となりました。みんなで揃って掛け声を出したり、難しい動きにも意欲的に取り組んだりする姿が見られました。貴重な体験になりました。

図工科「つなぐんぐん」



4年生の図工では、割り箸と輪ゴムを使って造形遊びの活動に取り組みました。割り箸のつなぎ方を工夫して、思い付いたことをたくさん試しながら、新しい形をつくる活動に挑戦しました。